

MISSION ENFANCE

Mission Enfance est une organisation de Solidarité Internationale placée sous la Présidence d'Honneur de S.A.S. le Prince Souverain Albert de Monaco. Créée en 1991 pour "porter secours aux enfants en détresse dans le monde". Aujourd'hui présidée par Madame Patricia Husson, son principal axe d'intervention est l'éducation. Mission Enfance opère directement sur le terrain, avec ses équipes locales et adapte son aide humanitaire selon les besoins des pays rencontrés, dans des régions isolées, sans considération raciale, ethnique ou religieuse. Grâce à la subvention aux frais de fonctionnement versée par le Gouvernement Princier, et avec le soutien de ses mécènes privés, l'association affecte 99,6 % de ses fonds à ses actions sur le terrain (bilan 2017).

Domaines d'intervention :

Education-Formation, Environnement, Santé, Urgence

Pays d'intervention :

Afghanistan, Arménie, Burkina Faso, Colombie, Éthiopie, France, Irak, Laos, Liban, Syrie, Viêt Nam

Type de structure : Association

Comment aider :

Bénévolat-Volontariat, Dons financiers, Dons de fournitures et matériel, Parrainage

Année de création : 1991

Agréé par l'État

Contact

19, avenue des Papalins | 98000 MONACO

Tél. : +377 92 05 32 03 | Fax : +377 92 05 36 03

<http://www.mission.enfance.org> | charlotte@enfance.org

Facebook : <https://www.facebook.com/mission.enfance>

